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先日の地区大会参加された皆様お

疲れさまでした。本日はその地区大

会の報告会です。報告される齋藤幹

事、野崎さん、石黒さん、宜しくお願

いします。 

先週弊社のゴルフコンペが柏崎で

開催しました。第 39 回で私がこの会社に入る前か

ら開催されていました。最初は現在日本製鉄に吸収

合併された日新製鋼の支店長、野水のお客様２人、

弊社の先代の社長の 4 人からのスタートだったよ

うです。そこから約 35 年毎年開催されているコン

ペなんです。 

三井物産を初めとする商社の方々や同業者の

方々、サービス業の方々など私が携わってからは

様々なメンバーとなっており、女性比率もかなり増

えました。残念ながらチャーターメンバーの方々や

初回以降参加されていた方々は既にこの世を去っ

ています。 

私が参加したのは 22 年前からです。徐々に増や

していってピークは 10 組(平日開催)でしたが今回

は 9組の開催でした。ここでは田口さんが参加して

くれてます。ついでに娘さんも懇親会の盛り上げ役

での参加もしてくれています。田口さんも気づいて

いると思いますが、弊社のゴルフコンペの特徴は、

ゴルフもメインですが、表彰式、懇親会がもっとも

重要なメインです。 

ゴルフの表彰式?とよく言われます。表彰式＆懇

親会で 3時間以上は続きます。誰一人帰らないのが 

特徴です。このコンペだけは何があっても参加する。という人が多いです。 

来年は記念の 40回の記念大会を計画してます。日頃の表彰式が派手なので、記念大会は更にハードルが

上がると、うちの連中が今から頭を悩ませています。来年お声をおかけすることもると思いますのでそ

の時は宜しくお願いします。 

 

 

◆本日の行事：「地区大会報告会｣ 

◆本 日 の 出 席：５３名中３３名 

◆先々回の出席率：５２名中３７名 69.81％ 

(前年同期 84.62％) 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

10/24 三条東 RC 大野新吉、米山忠俊 

石川友意、樋口 勤 

10/25 吉田 RC  大野新吉 

10/28 三条南 RC 大野新吉 

＊本日の配布書類等 

・月信 10 月号(閲覧)  

・週報 No.1772.～1775 

・米山豆辞典 

・公式訪問 記念写真 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２４．１０．２９ №１７７６ 
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三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

PHF +３ 本間建雄美 会員 

PHF +２ 森  宏  会員 

PHF +１ 岡田 大介 会員 

PHF +１ 石丸 進 会員 

 

 
 

ロータリー財団認証バッジ贈呈 
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・三条東 RC 小出ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より、｢女性会員交流会のご案内｣ 

日時：11月 19日(火)18：00 会場：Tsubamesanjo Bit 燕三条 

・三条中央ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞより、｢2024-2025 年度 市内 7 ｸﾗﾌﾞ現･次期 会長･幹事会のご案内｣ 

日時：2025年 4月 4日(金)18：30～ 会場：日本料理 魚長 

・三条市青少年育成市民会議より、｢私のメッセージ三条市小学生大会｣開催について 

日時：11月 9日(土)9：30～ 会場：三条市中央公民館大ホール 

 

 

次週 11月 5日(火)例会は、今年度社会奉仕メイン事業の「県央基幹病院へディスプレ

イと車椅子の寄贈」の贈呈式を行います。当日は 12：30より三条ロイヤルホテルで例会

セレモニーと食事の後、バスと車で基幹病院へ向かいますので、通常通りこちらにお集

まりください。よろしくお願いいたします。 

 
   
   
   
外山 晴一 君 地区大会ご苦労様でした。 
石丸 進 君 なかなか出席出来なくて申し訳有りません。 
石川 一昭 君 本日の卓話の皆様に感謝して。 
武田 恒夫 君 地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。 
長谷川千佳 君 協力します。 
吉川 将人 君 お隣の方に右へならえで協力します。 
森  宏 君 本日急遽、幹事を頼まれました。 
米山 忠俊 君 先週の夜例会、大変楽しく有難うございました。親睦委員会の皆様、お世話になりました。 
星野 義男 君 財団に協力します。 
石川 友意 君 ＢＯＸに協力します。のし袋の筆耕料が入りましたので‼ 
石黒 隆夫 君 昨年のロータリー財団寄付額１人当たり 162.63 ﾄﾞﾙで地区内 第 8位でした。 
   
   
   
外山 晴一 君 協力します。 
武田 恒夫 君 地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。 
森  宏 君 先週、夜例会を休んでしまったので 1口。 
野崎 喜嗣 君 本日の地区大会報告会よろしくお願い致します。 
   
   
   
大橋 桂子 君 先週の夜例会ご出席いただきました方々、ありがとうございました。 

私事ですが、会社を移転いたしました。移転が決まってから色々あり、
北ロー会員の方々には大変お世話になりました。本当にありがたく 
北ロータリーに入会して本当に良かったと思いました。 
感謝を込めて大枚をはたきます。ありがとうございました。 

大野 新吉 君 先週の夜例会、「秋だ紅葉だ夜例会だ」を当館に大勢のご出席を賜り 
誠にありがとうございました。 
私事ですが、10 月 16 日に退院してきました。その折、会よりお見舞金を頂戴し、   
誠にありがとうございました。退院後、皆様方と一緒に食事は摂れませんが、できる
限り例会には出席させて頂こうと思いますので、今後とも何卒よろしくお願い申し上
げます。合掌 

外山 晴一 君 協力します。 
武田 恒夫 君 地区大会 1 日目の殿町参加の皆様お疲れ様でした。大変盛り上がりました。 

宿泊も考えものです‼ 
斎藤 良行 君 協力します。 
松山 浩仁 君 日曜日に庭木の剪定中、転落し、コンクリートに後頭部を強打しました。 

その後自力で三之町病院で検査してもらい事無きを得ましたが、今後スベる様な事を
言った時は頭を打ったせいだと寛容な心で見守って下さい。 

森  宏 君 ベイスターズ、日本シリーズに進出しましたが、今日勝たないと崖っぷち、東に期待！ 
佐藤 義英 君 地区大会報告者の皆様、御苦労様です‼ＢＯＸに協力。ゴルフはザンパイです‼ 

１０月２９日現在累計  １３１，１００円 
ロータリー財団 BOX  

幹事報告： 森 宏 副幹事 

１０月２９日現在累計  ３３８，０００円 
ス マ イ ル B O X  

１０月２９日現在累計  １８９，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

委員会報告： 松山浩仁 社会奉仕委員長 
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石川 友意 君 武田会長はじめ地区大会出席の皆さんご苦労様でした‼ 
福岡 信行 君 先週の夜例会に参加できず残念でした。次回の夜例会を楽しみにしています。 
羽賀 一真 君 来摂津の変わり目で、腰が腰痛で痛いです…！（言葉が重なってますけど） 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
花井 知之 君 先週の日曜日、偶然に武田会長に長岡でお会いしました。宝徳さんの帰りだと言われ

私までご利益をいただいた気がしましたので、金一封を納めさせて頂きます。 

 

 

 

武田恒夫 会長 

10月 19日、20日の 2日間地区大

会が開催されました。齋藤幹事、野

崎さん、石黒さんと私の 4名で報告

させてもらいます。私含めて 7名が

一日目からの参加で、内長岡宿泊が３名でした。 

久しぶりに東三条から在来線に乗って現地まで

行きました。 長岡に到着して開催まで２時間近く

あったので、昼食を齋藤幹事、野崎さんとで行っ

たのですが、詳しいことは報告できませんが、齋

藤幹事のお勧めの中華料理をランチに選んだので

すがかなり贅沢なそして高額な昼飯でした。 

１日目は地区指導者育成セミナーと題しての勉

強会でした。南雲ガバナーの点鐘から始まり、台

湾の邱文麗(チュン・ブンレイ)RI会長代理の流暢

な日本語でのご挨拶。休憩を挟んで高崎 RCの田中

久夫様の「クラブを活性化するために」をテーマ

での講演があり、その後活動発表でモンゴルの米

山学友会の女性二人から報告がありました。 
 

人口も減る、クラブ数も減る、会員の高齢化の

問題など多岐にわたった現実があり、「ロータリ

ーはどうやったら会員が増えますか?」とチャット

GTP 聞きました。から話は始まり、その回答は「ロ

ータリーは、地域社会や世界中に通じるための非

営利団体であり、世界中で多くのメンバーを抱え

ています。日本でもロータリーは広く知られてい

ますが、会員数を増やすためには、以下のような

戦略が考えられます」と出たようです。 
 

1.地元コミュニティでの露出を増やす。 

2.ネットワークを広げる 

3.プロジェクトに参加する機会を提供する 

4.若者に届ける(若い世代にロータリーの存在

を知ってもらうこと) など。 
 

クラブに共通する「会員増強」阻む(はばむ)５つ

の壁があり、困ったクラブに共通する問題点として 
 

1.シニア会員選考委員会の自覚と立ち位置 

2.新会員へのフォロー不足 

3.クラブ会長のやる気 

4.女性会員不足問題、若手会員(年齢格差・年齢

序列)問題、クラブの文化(会員の居心地)問題 

5.放っておいても拡大すると放っておいたら消

滅するクラブ など、 
 

自クラブの現状分析が必要になってくると発言さ

れていました。もっともだと思います。よって改

めて、クラブ内を見直すことも必要かと思いまし

た。 
 

お釈迦様(インド)の教えや孔子(中国)の教えな

どは全てロータリー活動、ロータリーライフに通

じる思想が詰まっているとのこと。ロータリーだ

けではないですが、人として「グサッ」ときた内容

も話されてました。 

本日の行事：「地区大会報告会｣ 
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特に若手を期待するときに「口癖」を見ろ。 

 

 

 

 

 

 
 

よって成功と失敗は同じ「根っこ」を持つ。 

ロータリー関係なく共感した話でした。 

休憩を挟んで RI 会長代理歓迎晩餐会が開かれ

て、アトラクションとして、長岡、殿町出身の入船

亭扇辰(いりふねてい せんたつ)さんの落語を楽

しみ、宴会がスタートしました。会の終わりに「手

に手をつないで」でお開きになりました。 

その後二次会を第４分区メンバー24 人で韓国料

理を皮切りに殿町へ消えていきました。その先は

ご想像にお任せしま

す。２日目の本会議当

につきましては、３人

の方にお任せしたいと

思います。   以上 

 

齋藤孝之輔 幹事（野崎会員 代読） 

今回の地区大会の中で、非常に参考になったと

感じた記念講演について報告いたします。 
 

2024-25年度地区大会 記念講演： 

テーマ「クラブを活性化するために」 

第 1地域ロータリー 

公共イメージコーディネーター補佐 

田中 久夫 氏 
 

1. 会員数の変遷 

高崎クラブの会員数は、1998 年の 98 名から 2024

年には 140名まで増加（女性会員も 10名に拡大）。

いづれの RC でも会員確保に向けた戦略が求めら

れています。 
 

2.“チャット GPT”に聞きました…  

【質問】 ロータリーは、どうやったら会員が増えま

すか？ 

【回答】 ロータリーは、地域社会や世界中に通じる

ための非営利団体であり、世界中で多くの

メンバーを抱えています。日本でもロータ

リーは広く知られていますが、会員数を増

やすためには、以下のような戦略が考えら

れます。 

1.地域コミュニティでの露出を増やす： 

ロータリーがどのような団体であるかを地元の

人に知ってもらうこと（公共イメージ）が⼤切。

地元の⾏事やイベントに参加し、ロータリーの

活動やプロジェクトを紹介することで、人々の

関心を引くことができる。 

2.ネットワークを広げる： 

先ずは友人、家族、同僚への語り掛け。Webサイ

トや SNSの活用 

3.参加プロジェクトの場の提供： 

ロータリーに興味を持ってもらう 

4.若年層へのアプローチ： 

存在を知ってもらう。 

社会貢献の機会、ＰＪ参加の場の提供 
 

3.会員増強を阻む 5つの壁 

【困ったクラブに共通する問題点】 
 

①シニア会員の自覚と立ち位置 

②新会員へのフォロー不足 

③クラブ会長のやる気不足 

④日本版 DEI（多様性（女性会員）・ 

公平性（年齢格差序列）・居心地）などの課題、 

⑤ほおっておいても拡大するクラブとほおって

おいたら消滅するクラブ 
 

とあるが・・・あなたの RCはどっち 
 

4.クラブの理想像と会員育成 

“クラブを率いて欲しい⼈”と“⾃覚して改善し

て欲しい⼈”に分かれます 

孔子やお釈迦様、安岡正篤氏（まさひろ）の教えに

思いを馳せ、思いやりのあるリーダーシップを発

揮し、若者の挑戦を支援する文化の醸成が求めら

れています。 
 

5.クラブの「文化」と居心地の良さ 

クラブの居心地の良さが会員の維持と重要な要素

であり、全員が快適によく過ごせる環境が必要で

す。 
 

6.ロータリーの魅力と会員増強の要諦 

ロータリーの魅力は、人生の目的や意義を見出す

ための「自分磨きの旅」を経験できる点にありま

す。先覚者たちによる人生の目的についての教え

には以下が含まれます： 

• 新渡戸稲造・内村鑑三：品格を高めること 

• 仏教（真言宗）：心を磨くこと 

• 稲盛和夫氏：心を磨き、魂を高めること 

成功君のくちぐせ 
 

1.｢やりたい｣が口癖 

2.ﾎﾟｼﾞﾃｨﾌﾟ(ﾌﾟﾗｽ)･ｼﾝｷﾝｸﾞ  

3.未来志向の言葉 

4.｢ﾁｬﾚﾝｼﾞして良かった｣ 

5.｢別の方法を試してみよう｣ 

失敗君のくちぐせ 
 

1.｢ムリ｣が口癖 

2.ﾈｶﾞﾃｨﾌﾞ(ﾏｲﾅｽ)志向 

3.過去にとらわれた言葉 

4.｢やらなきゃよかった｣ 

5.｢また失敗するんじゃないか｣ 
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こうした人生の意義を学べる場として、「例会」が

重要です。例会の意義には、シニア会員の「キョウ

ヨウ」（今日用がある）・「キョウイク」（今日行

く所がある）、中堅会員にとっての人脈作り、若手

会員の社交界へのデビューが挙げられます。 

会員増強の要諦 

• 要諦その 1：「あなたも誰かの紹介で入会した

のだから、今度はあなたが誰かを勧誘する番」

という紹介の循環 

• 要諦その 2：孔子の教え「己の欲せざる所を人

に施すことなかれ」。思いやりをもって接する

ことが新しい会員の増加につながります。 
 

詳細は 2021年 6月に出版された田中久夫氏著『ロ

ータリークラブに入ろう！』880円（税込み）にて

紹介されています。 
 

全体的には、昨年の米山年度で地区大会を経験

し、運営にもガッツリ参画していたので、流れが

非常によくわかり、色々と気づくことができまし

た。流石長岡と感じることや参考にできること、

またはこうやったほうがいいのにと思うことも

多々ありました。 

まさに、経験に勝る知識なしとはその通りで、

経験から得られる

知識は唯一無二で

あり、情報を得て満

足するだけではな

く、経験から知識を

得ることが大切と

実感しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野崎喜嗣 会員増強委員長  

さる 10/19、20の 2日間、長岡ロ

ータリークラブをホストクラブと

する地区大会に会員増強委員長と

いう立場で参加させていただきま

した。 

ゲストとして参加するのは初めてで、また昨年

はホストクラブという立場でしたので、他のクラ

ブが担当する地区大会との比較という意味でも楽

しみな気持ちで参加させていただきました。 

まず二日間の全体を通しての感想ですが、会場

が初日は長岡グランドホテル、2日目がアオーレ長

岡ということで、会場の設備がきれいで整ってい

たこともあり、非常に華やかな印象で、そこは残

念ながら三条は少し分が悪い感じではありました。 

また今回、RＩ会長代理が台湾のロータリークラブ

の邸 文麗さんという女性の方で、講演も英語でお

こなったため通訳が必要で時間がかかってしまい

ましたが、国際色豊かでこちらも華やかな印象を

受けました。 

今回、私の印象に残ったことは、ロータリーク

ラブからの日本はもとより海外の若者に対する支

援によって、そういった若者が様々な地域で活躍

していることを知ったことです。 

初日の育成セミナーでは米山学友会㏌モンゴル

ということでモンゴルのお二人がスピーチをした

のですが、日本人と間違えるほどの流ちょうな日

本語でスピーチされていて、またモンゴルでもロ

ータリークラブを通じて、積極的に活動されてい

ることを報告していました。 

翌日の本会議では日本や海外の小学生の若者が

かつ動報告していましたが、皆一様に、ロータリ

ークラブのおかげで貴重な体験をさせてもらい感

謝しています、と話しており、ロータリークラブ

の存在意義の一端を感じることができました。 

昨年は、初日が司会担当、二日目は親睦交流会

の準備等で、座って話を聞く機会があまりなかっ

たのですが、今回、ゲストとして参加し、非常に有

意義な二日間でした。 

また初日の晩さん会終了後、

場所を変えて、第 4 分区の懇親

会が開催され、他のロータリー

メンバーと親睦をはかることが

でき、楽しい時間を過ごすこと

ができました。 
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石黒隆夫 地区幹事 

（ロータリー財団委員長） 

米山パストガバナー、石川財務委

員と米山年度３役として地区大会

に参加してきました。第一日目、地

区指導者育成セミナーでは石川財務委員が最後の

大仕事として米山年度収支報告をされました。そ

して、近野茂監査役から監査報告あり、米山パス

トガバナーによって出席者から承認を得ることが

できました。米山年度として大きな節目を無事終

わらせることができました。石川財務委員には財

務委員として仕事を成し遂げていただいた事に感

謝申し上げます。 

米山パストガバナーは２日目の本会議において

登録委員会での発表とガバナー賞の授与式、親睦

交流会での乾杯の挨拶がありました。ガバナーを

終えても諮問委員として体が動く限り重要な任務

が続きます。 

ガバナー賞としてロータリー財団寄付１人当た

りの寄付額１位は南雲ガバナー輩出の長岡 RC の

＄227.58、米山奨学寄付１人当たり寄付額１位は

米山奨学委員会委員長所属の新津中央 RC の

\27,826が受賞しました。昨年、三条北 RCが両部

門で１位を獲得する偉業（$318.96/\38,301）を成

し遂げた事に対して改めて皆様の協力に感謝申し

上げます。 

第一日目の講演は高崎 RC 所属で会長年度に 51

人の会員増強を成し遂げた田中久夫氏のテーマ

「クラブを活性化するために」でした。「ロータリ

ークラブに入ろう」の著者で 2 万部売れたらしい

です。とても分かりやすく納得いく講演でした。

その中から１つ紹介いたします。「老太狸暗」と書

いてロータリアンと読みます、「老」はクラブの将

来にはまったく関心がなく、自分のことだけ執着

している人。「太」は自分が得するだけに腐心して

いて、まるで行動（寄付など）が伴わない口先だけ

の人、ジコチュー（自己中心）「狸」はクラブ、地

区等の活動には参加せず、汗をかかないようにふ

るまう狡猾な人。「暗」はその人がいるだけで周囲

が暗くなるような負のオーラを持った人。このよ

うな人が好んで集まるクラブには将来がありませ

ん。このような人をクラブに入れてはいけません。

クラブは楽しくなければ意味はありません。自己

検診をして老太狸暗にならないよう注意しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 のお祝い                        (敬称略) 

会 員 誕 生 日  石 黒 隆 夫 、 長 谷 川 哲 昌 、 佐 藤 義 英 、 坂 内 康 男 、 丸 山  勝  

岡 田 大 介 、 野 崎 喜 嗣 、 白 倉  猛  
  

ご夫人誕生日  佐藤ミチ子、落合千鶴子 
  

結 婚 記 念 日   柄 沢 憲 司 ・ 佑 子 、 金 子 太 一 郎 ・ 節 子 、 丸 山 正 男 ・ 夏 子  

今 井 克 義 ・ 房 子 、 浅 野 潤 一 郎 ・ 正 子 、 羽 賀 一 真 ・ 麻 美  

石 丸  進 ・ 咲 子 、 涌 井  敏 ・ 紀 子            


